

## Une aventure pleine de surprises dans le Sahara histoire inventée par la classe CYP2 de Renens

- Maman, maman! Je veux que tu m'achètes des biscuits. Peut-être qu'on va gagner le concours, dit Amélie toute excitée.

- Si tu veux, dit la maman d'Amélie.

Amélie va acheter le paquet de biscuits. Elle ouvre le paquet et découvre le billet gagnant pour partir au Sahara. Elle court vers sa maman.

- Maman, on a gagné le concours pour au Sahara!

Tout le monde est content.

Entre temps, le papa de Claude est arrivé. Il doit exercer son métier de médecin en Afrique.

- Bonjour à tous, dit le papa de Claude.

- Papa, papa! On a gagné le concours pour un séjour au Sahara. On part demain. Tu viens avec nous? demande Claude.

- Je ne peux pas mon chéri. Je dois travailler. Il y a beaucoup de blessés et de malades à soigner.

- Oh! disent Claude et sa maman.

Le lendemain matin, tout le monde se réveille impatient et excité de partir au Sahara, même Glaçon. Ils prennent leur petit déjeuner, s'habillent, prennent encore des petites affaires oubliées et disent au revoir au papa de Claude.

Amélie, Claude, leur maman et Glaçon partent de Lusaka, en Zambie.

Ils prennent d'abord l'avion jusqu'à Luanda en Angola. De là, ils prennent le bateau jusqu'à Alger, en Algérie et à nouveau l'avion jusqu'au désert du Sahara.

Anita et Andjela

- Enfin arrivés au Sahara, dit Amélie.

- Allons jusqu'à notre hôtel, dit la maman de Claude. Son nom est l'hôtel "Super Sable".

Arrivés à l'hôtel, Claude s'écrie:

- Oh! comme c'est beau et géant!!!

Alfio, le chef d'hôtel, s'approche et leur montre leurs chambres. La maman de Claude le remercie.

Arrivés dans leurs chambres et les bagages déposés, Amélie, Claude et Glaçon partent à l'aventure. Ils découvrent une piscine.

- Et si on allait mettre nos maillots? propose Amélie.

- Cool, disent Claude et Glaçon.

Glaçon est super content car il commence à avoir très chaud.

Evidemment, le Sahara ce n'est pas l'Antartique! Comme il n'a pas besoin de maillot, il plonge tout de suite.

Leurs maillots mis, Amélie et Claude plongent aussi dans l'eau. Les mamans les accompagnent.

Au bar de la piscine, Alfio, le chef d'hôtel, propose des boissons.

- D'accord, répondent les mamans.

Alfio apporte cinq milk shakes.

Le soir, tout le monde se retrouve au restaurant pour manger. Puis, fatigués du voyage et de la journée, chacun va se coucher.

Le lendemain matin, après le déjeuner, chacun se prépare pour une balade. Les enfants, leurs mamans et Glaçon montent dans une jeep conduite par Anita l'exploratrice et s'en vont à la découverte du désert.

En chemin, ils rencontrent un chameau couché par terre. Ils descendent de la jeep et s'approchent du chameau.

- Qu'est-ce que tu as? demande Amélie au chameau.

Le chameau répond:

- Bonjour, je m'appelle Alibaba. Je me suis fait attraper par quarante voleurs.

Anita l'exploratrice sort de sa jeep une trousse de secours. Elle regarde si Alibaba a une blessure. Sa patte droite est cassée; il ne peut plus se relever.

- C'est une sorcière qui m'a cassé la patte, dit Alibaba le chameau. En

fait, je suis un petit garçon. J'habite sous une tente, près d'un oasis. Mes parents doivent s'inquiéter.

- Ne t'en fais pas, dit Claude. On va t'aider à retrouver tes parents.

Tout le monde retourne à l'hôtel. Anita appelle le vétérinaire qui se trouve à côté de l'hôtel du "Super Sable".

Le vétérinaire soigne Alibaba et le ramène auprès de ses parents, sous la tente.

En arrivant, Claude, Amélie et Glaçon croisent une drôle de personne, avec de longs ongles, un nez crochu et un gros bouton sur le nez.

- C'est la sorcière, s'écrie Alibaba!

La sorcière a peur, veut s'enfuir. Claude la poursuit et l'attrape par le nez. Il lui demande:

- Comment t'appelles-tu?

- Je m'appelle Atchaya la sorcière du désert. Ne me faites pas de mal!

- Je ne vais pas te faire de mal. Je veux seulement que tu retransformes Alibaba en un petit garçon.

- Mais je ne sais plus la formule, se lamente Atchaya la sorcière!

- Réfléchis, menace Glaçon en la tirant par le nez!

La sorcière a peur de Glaçon et prononce:

- Alibaba, redeviens un petit garçon!

Alibaba reprend son apparence et tout content va rejoindre ses parents.

La police est appelée et Atchaya la sorcière est mise en prison.

- Après cette aventure, tout le monde mérite une grosse glace, dit Glaçon.

- Bien sûr, répond la maman d'Amélie.

De retour à l'hôtel, Alfio, le chef d'hôtel, leur sert de grosses glaces qu'ils dégustent avec plaisir.

Le soleil se couche. Tout le monde est au lit.

Deux hommes frappent à la porte.

La maman de Claude ouvre la porte. Elle crie parce que c'est des bandits masqués. La maman de Claude s'évanouit. Les deux bandits avancent dans la chambre. Alfio, le chef d'hôtel, est caché derrière la porte. Il fait une prise de karaté et il prend les deux pistolets aux voleurs. Il leur dit:

- Mains en l'air!

En tombant, un des voleurs, nommé Senad, se casse les lunettes et le pied. L'autre bandit s'enfuit en courant et perd sa carte d'identité. Il se fait alors démasqué. Il s'appelle Nolan.

Senad est mis en prison dans la cellule de la sorcière Atchaya.

La maman de Claude reprend ses esprits. Alfio, le chef d'hôtel, lui demande:

- Est-ce que vous vous sentez mieux? Est-ce que vous voulez un médicament?

Elle répond:

- Oui, volontiers.

La maman de Claude boit le médicament et elle s'endort jusqu'au matin.

En se réveillant le matin, pour oublier leur mésaventure, les enfants, leurs mamans et Glaçon décident d'aller visiter les pyramides en Egypte. Ils prennent l'avion.

En visitant une pyramide, ils voient une momie. La maman de Claude voit une partie du visage de la momie et découvre que c'est Nolan, le bandit qui s'est enfui. Nolan démasqué se défait de ses bandages et s'enfuit en courant.

Soorya, Aurélien et Guillaume

Claude, Amélie, Glaçon et les mamans continuent leur recherche pour retrouver Nolan le bandit. Au bout de dix minutes, Glaçon se rend compte que cela ne sert à rien de rechercher Nolan. La pyramide est trop vaste. Amélie s'aperçoit qu'ils se sont perdus. Le groupe se met d'accord pour trouver la sortie. Ils n'ont pas vu que la sortie était juste derrière eux heureusement. Claude se retourne et la voit. Il crie:

- La voilà la sortie!
- Où ?, demande Amélie.
- Derrière toi!, dit Claude.

Puis ils sortent de la pyramide.

- Sauvés, dit la maman d'Amélie. Vous savez que les pyramides ont été construites pour que personne ne puisse s'échapper. Nous l'avons échappé belle!!!
- Pourquoi les pyramides ont été construites comme des labyrinthes, demande Claude.
- Je vous l'expliquerai à l'hôtel, répond la maman d'Amélie.

Sur le chemin du retour vers l'aéroport, Claude voit une tempête de sable. Amélie a très peur. Glaçon se précipite dans la tornade et il crie:

- C'est nouveau, les pingouins volent!
- Mais non, c'est à cause de la tornade, lui répond Claude.

Après cette aventure, ils reprennent l'avion pour rentrer à l'hôtel.

Jessica, David et Alfio

Arrivés à l'hôtel, Anita l'exploratice leur demande:

- Est-ce que vous voulez faire une balade à dos de dromadaire?

Tous répondent oui.

Anita emmène Claude, Amélie, les mamans et Glaçon qui n'a pas l'habitude des dromadaires. Ils vont se promener dans le désert. Pendant la balade, ils voient le bandit Nolan qui grimpe dans un cocotier pour prendre une noix de coco. Ils le poursuivent. Glaçon monte sur la tête de son dromadaire et saute sur Nolan. Il l'attrape. Amélie, avec son portable, appelle la police au numéro 117. La police arrive et emmène Nolan en prison. Il est enfermé dans la même cellule qu'Atchaya la sorcière et Senad l'autre bandit.

Après cette grande aventure, ils sont tous fatigués et Glaçon dort déjà sur le dos de son dromadaire. Ils vont tous se coucher.

Le lendemain, Claude, Amélie, Glaçon et les mamans vont faire une balade en mer avec un bateau à moteur. Glaçon plonge sous l'eau et rencontre des dauphins. Il remonte à la surface et dit:

- Des dauphins, des dauphins! Vite, venez voir!

- On arrive, crie Amélie.

Tout le monde plonge et monte sur le dos des dauphins.

Catarina, Noémie et Matheo

- Faisons du dauphin nautique, dit Amélie.
- Qu'est-ce que c'est le dauphin nautique? demande Glaçon.
- C'est comme du ski, mais sur l'eau, dit Claude.

Après cette journée fatigante, ils rentrent à l'hôtel pour passer une bonne nuit.

Alfio, le chef d'hôtel, vient les réveiller et les prévient que leur séjour dans cet hôtel est presque terminé.

- Quoi? déjà! ça passe vite, dit Claude.
- Votre avion part à 13h, dit Alfio.
- En route pour l'Europe, dit Glaçon.
- Maman, dit Amélie. Tu devais nous expliquer pourquoi on peut se perdre dans une pyramide. Tu le feras dans l'avion?
- Oui, répond la maman d'Amélie.

Une fois arrivés à l'aéroport, ils montent dans l'avion. Claude va parler au pilote.

- Est-ce que c'est loin l'Europe? demande Claude.
- L'Europe! Nous n'allons pas en Europe! répond le pilote surpris. Nous allons en Australie!
- Mais! dit Claude.

Atchaya, Senad et Alan